
 

www.oewplus.org 

 

Was ist Leichte Sprache? 

Alle Menschen sollen Texte lesen und verstehen können. 

Deshalb brauchen die Menschen Texte in Leichter Sprache. 

Die Texte in Leichter Sprache sind eine Zusammen·fassung  

von den Texten in schwerer Sprache. 

Die Texte in Leichter Sprache sind leichter zu lesen und zu verstehen. 

Texte in Leichter Sprache haben zum Beispiel: 

• Kurze Sätze. 

• Leichte Wörter. 

• Erklärungen für schwierige Wörter. 

Und viele Menschen können Leichte Sprache besser verstehen. 

Zum Beispiel: 

• Menschen mit Beeinträchtigungen. 

• Menschen aus anderen Ländern. 

• Alte Menschen. 

 

Durch Texte in Leichter Sprache sind Informationen für viele Menschen 

zugänglich.  

Durch Texte in Leichter Sprache können Menschen zum Beispiel 

Erklärungen besser verstehen.  

Deshalb muss es auch auf Internet·seiten Texte in Leichter Sprache 

geben. 

Dann können viele Menschen die Texte lesen und verstehen. 

Alle Menschen haben nämlich ein Recht auf Informationen. 

Deshalb hat die oew die Texte von ihrer Internet·seite 

in Leichte Sprache übersetzen lassen. 

 


